

「ベンチャー2008KANSAI」に協賛 第6回〈池銀〉エンカレッジフォーラム開催!

当行は、地元関西の“仕事の創造”と“対外競争力の向上”をめざし、「ビジネスマッチングフェア」の開催や「地域起こし制度」を創設する等、研究開発型事業やニュービジネスを応援しております。

その一環として、新しい企業・産業の創出を通じた関西経済の活力回復、アジア諸国・地域との経済交流の促進を目的に開催されている“ベンチャーKANSAI”に、平成15年から毎年協賛しております。平成20年も11月に、「第6回〈池銀〉エンカレッジフォーラム～地域起こし～」を開催いたしました。

第一部は、奥野史子氏（スポーツコメンテーター）をゲストに迎えての『“昇華・夜叉の舞”発想の転換からの勝利』と題したトークショー。第二部は野口悠紀雄氏（早稲田大学大学院ファイナンス研究科教授）に『日本経済のゆくえ』と題して講演をお願いいたしました。

これからも、地域における中小企業・ベンチャー企業を応援するイベントなどを積極的に開催してまいります。



第5回池田銀行チャリティフェスタ開催 地域の緑化事業などに寄付

平成20年10月「兵庫県立芸術文化センター」で、「第5回池田銀行チャリティフェスタ “クラシカル スペシャル with 谷村新司”コンサート」を開催いたしました。

今回も、自然環境保護や緑化事業にお役立ていただけるよう、開催地西宮市に100万円を贈呈いたしました。また、当日会場に



てお客さまからの募金活動を行うとともに、場内で販売されたCDの売上収益金の一部からもご協力いただき、合わせて寄付させていただきました。

さらに谷村新司さんが中国の若者たちの音楽活動支援に役立てようと設立された『谷村新司青少年文化交流基金』にも50万円を寄付いたしました。



日頃のご愛顧に感謝して 宝塚歌劇・貸切公演開催!

恒例となりました「宝塚歌劇・貸切公演」、平成20年はキャンペーンご当選者やすみれの花定期預金の抽選ご当選の方などをお招きし、7月12日に「梅田芸術劇場」で、そして11月1日には、「宝塚大劇場」でと、2回開催いたしました。

総合司会は、初回を当行の元イメージガール月影 瞳さん（7代目）が、2回目は華 陽子さん（6代目）がつとめ、お客さまからも暖かい声援をいただきました。幕間の休憩時間には、素敵な賞品が当たる“お楽しみ抽選会”が行われ、結果発表のたびに歓声があがり、会場は大いに盛り上がりいました。



総合司会の月影瞳さん